



Mutsu General Hospital

むつ総合病院



研修医日記

作成者：松本 駿太郎（1年次）

はじめまして。研修医一年目の松本です。

出身は青森県十和田市です。B級グルメのバラ焼きや、十和田市現代美術館・奥入瀬溪流などが観光として有名です。ぜひ遊びに来てください。

趣味は体を動かすこと・ご飯を食べることです。高校から大学までバレーボールをやっていましたが、むつに来てから新しくランニングを始めました。もともとは（太りやすいので）ダイエットを兼ねて始めましたランニングでしたが、段々と走る楽しさに目覚めつつあります。外の風景を楽しみながら走るのも良いですがいつか大会に出るようなレースとしての走りもしてみたいと思います。

むつ病院での研修が始まってもうすぐ2か月になろうとしています。先生方やコメディカルの皆さんに支えられながら、少しでもお役に立てるように頼れる同期のみんなと頑張りたいと思います。

最後に僕がおすすめの定食屋さんを紹介して終わります。

写真はむつ市内にある義亭というお店のおろしとんかつ定食です。肉厚でボリュームなとんかつなのでガッツリ食べたい人におすすめです。上に乗ってる大根おろしと一緒にどうぞ。



※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。